



# えいなん

弥富市立栄南小学校  
学校通信 No. 16  
令和6年6月11日



## 授業参観・保護者学級 6月9日(日)

保護者学級には大勢の保護者の皆様に来校していただきありがとうございました。また、PTA役員の方々の読み聞かせでは、それぞれの学年に合った本を選び、読み聞かせていただきました。子どもたちは食い入るように見て、聞き入っていました。

授業参観では学年に応じて保護者の皆様に学級活動のお手伝いをしていただきました。ありがとうございました。子どもたちの様子を見て安心されたことと思います。今後も、楽しく・分かりやすい授業を行い、安心して学べる環境を整えていきたいと思っています。



保護者学級では株式会社昭真会「まはろグループ」代表の佐藤貴正様をお呼びして、子どもたちの姿勢矯正のストレッチを行いました。親も子ども体のあちこちの筋肉を伸ばし、姿勢を矯正しました。最初と最後に立位体前屈を行い、手がどこまでつくかを確認しました。最初より手が床についている人が多かったです。ご家庭でもストレッチをして、正しい姿勢を心掛けてほしいです。

## 弥富中学校職場体験 6月5日～7日

弥富中学校から4名の生徒が栄南小学校に職場体験に来ました。1・3・4・5年生の子どもたちと一緒に勉強したり、遊んだりしました。また、栄南小学校のためにプール清掃や、除草作業もしました。中学生は「将来、先生になりたい」と言っていました。この体験で子どもがかわいいと思えたなら先生の資格あります。

